

Los Artistas Rinden Homenaje a Pablo Neruda

• Hoy en el Instituto Chileno Francés

Como es tradicional entre los escritores de la región, la Sociedad de Escritores de Chile, (SECH), Región de Coquimbo, hoy conmemora el vigésimo primer aniversario de la muerte del gran poeta Pablo Neruda, nacido el 23 de septiembre de 1973.

Esta actividad es hoy en el Instituto Chileno Francés de Cultura-Región Coquimbo, a las 20.30 horas.

El Secretario General de la Sociedad de Escritores Luis Aguilera, adelantó que en esta actividad tomarán presencia todos los escritores de la institución, como asimismo se ha invitado a participar a los demás grupos de la región, y escritores de otras regiones de nuestro país.

El programa cuenta con la actuación de actores, poetas, músicos, y de una gran cantidad de escritores, será un acto no académico, sino más bien donde todos participen con la verdad, con sentimiento hacia lo que fue maestro gran Premio Nobel, Pablo Neruda, quien supo llegar a los más humildes en una forma sencilla y transparente.

Esta actividad es una más de las que hemos realizado en nuestra región, que a su vez se suman a las tantas a través del país.

Queremos en este encuentro con Neruda, llegar y llevar a todos los rincones su vida romántica, aventurera, diplomática, política, es decir todo lo que fue, porque Neruda es un monumento vivo, imprevisible, trastornado, quizás demasiado terrenal para su gloria cuya presencia obsesiva es prematura para una conversación con las estrellas.

Recordaremos al Neruda que lo hizo todo, vivió con asombrosa intensidad, vio todo lo que había que ver en el momento preciso, él fue testigo emocional y pavoroso de su tiempo.



Nosotros no hacemos más que rendirle homenaje a este gran poeta nacional e internacional, uno de los exponentes más claros de la poesía del siglo XX. Pablo Neruda a su vez fue presidente de la Sociedad de Escritores de Chile, por lo tanto es uno más de los nuestros, durante su período de presidente se alcanzaron importantes objetivos dentro de la institución, es así como se logró lo que es la sede oficial de la SECH en Santiago, la Casa del Escritor, Simón Siete.

La Sociedad de Escritores está invitando a toda la comunidad a participar de este importante encuentro en la poesía.

Los artistas rinden homenaje a Pablo Neruda [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Los artistas rinden homenaje a Pablo Neruda [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)